



¡SÚBETE AL **COMPROMISO PRO!**

*Antonio Errázuriz Ruiz-Tagle. Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

Desde hace un tiempo, el concepto de sostenibilidad se ha vuelto común en el lenguaje de los distintos sectores productivos. Asociado en un principio al cuidado del medio ambiente, hoy va más allá. Ser sostenible es crear valor económico y crear valor social; es cuidar el entorno y a su vez cultivar mejores relaciones con quienes interactúan con nuestras empresas, sus procesos productivos y sus productos o servicios.

Entendiendo esta necesidad –que a su vez es una clara demanda social–, nuestro gremio elaboró hace algunos años un modelo de desarrollo empresarial sostenible para la industria de la construcción.

Este no solo propone la implementación de conductas asociadas a los temas de gobernanza, capital humano, seguridad y salud laboral, cadena de valor, comunidades, medio ambiente e innovación y productividad. También ofrece distintas herramientas para llevarlas a la práctica.

Y, sobre esta base, hoy estamos dando un nuevo paso, con la creación de un sello que reconocerá y hará reconocibles ante la comunidad a todas las empresas y obras de construcción que se comprometan y actúen consistentemente con el propósito de elevar su desempeño.

Así nació nuestro “Compromiso PRO”, una iniciativa pensada especialmente en pro de la calidad de vida, la seguridad y la salud de

sus trabajadores; en pro del fortalecimiento de relaciones de confianza con los vecinos de los proyectos; en pro de un óptimo trato hacia los proveedores; en pro del cuidado del medio ambiente y en pro del desarrollo social y económico del país.

Las empresas y obras que adhieren al sello “Compromiso PRO” son evaluadas por una organización externa a la Cámara Chilena de la Construcción, observándose el cumplimiento de prácticas tales como desarrollar una comunicación proactiva con los vecinos antes del inicio de los trabajos y mantener un canal de comunicación permanente con ellos; gestionar los ruidos y la emisión de polvo y residuos más allá de las exigencias legales; respetar estrictamente los plazos para los pagos a proveedores e implementar una serie de condiciones asociadas al bienestar y la calidad de vida de sus trabajadores.

Inspirada en una experiencia británica llamada “Considerate Constructors”, 23 obras y empresas de la construcción ya han obtenido nuestro sello y otras 13 están en proceso de recibirlo.

El objetivo que nos hemos propuesto es que sea un potente incentivo para poner en práctica una nueva forma de construir en nuestro país, por lo que invitamos a todas las obras y empresas –cualquiera sea su tamaño– a que adhieran a esta causa y les decimos: “¡Súbete al Compromiso PRO!”